



Una semana para el olvido tuvieron los Cazadores de Artemisa, tras el saldo de una victoria y cuatro derrotas, dos de ellas en su propio cuartel general del 26 de Julio.

El Nelson Fernández de San José de las Lajas se convirtió en un campo de bombardeo, pues allí Artemisa y Mayabeque se “cayeron a batazos” durante martes, miércoles y jueves. Los Huracanes soplaron bien fuerte en el inicio y final de la subserie, con par de nocauts de 11×1 y 13×3.

Solo el miércoles los nuestros sacaron la cara, gracias a la buena apertura del ariguanabense Yunieski García, quien se apuntó su tercera victoria del torneo y al aporte ofensivo de su coterráneo Dayán García, de 5-3 con jonrón y cinco empujadas. La pizarra final fue de 11×4.

El fin de semana, ya en nuestro patio, el duelo particular ante Villa Clara se presagiaba bien parejo; sin embargo, los naranjas se llevaron ambas victorias, con pobre aporte ofensivo y fallos de los relevistas.

El sábado los dirigidos por Lázaro Arturo Castro arrancaron delante 3×0, pero en el sexto capítulo el abridor Geonel Gutiérrez salió del box luego de que le igualaran el choque. Ahí comenzó la debacle de los relevistas, pues a Israel Sánchez le hicieron una -sucia- y luego cuatro a Miguel Lahera, las cuales no fueron ripostadas por los maderos, y el choque finalizó 8×3.

Huracanes y Leopardos amargan la cacería

Última actualización: Lunes, 21 Febrero 2022 13:34

Visto: 388

El domingo los Azucareros ganaron gracias a su excelente picheo. Mientras, Misael Villa no fue respaldado ofensivamente, y cargó con el revés de 5×1.

Así los Cazadores bajaron del noveno puesto en la tabla de posiciones -bien cerca de la zona de clasificación- hasta el lugar 13, debido a ocho victorias y 11 reveses, aunque el octavo está a solo juego y medio de desventaja.

Esta semana los artemiseños tendrán compromisos en que sus posibilidades de victoria son altas, además de jugar en casa. Primero enfrentarán a Cienfuegos, lugar 14 del campeonato y con un picheo endeble; sábado y domingo el rival será Camagüey, que no tuvo un buen inicio y ya le ganamos dos partidos hace apenas unos días.